

週刊

新宿新聞

THE SHINJUKU SHINBUN

発行所
新宿区新聞社
編集・発行人 喜田 勇
新宿区西新宿7-1-1
ワコービル2ビル



購読料6ヵ月4,000円、毎月5日の発行、創刊60周年 ☎3369-6195 F A X 3369-0759 (昭和33年12月4日第3種郵便物認可)

主なニュース

- ⑥面 オリンピック前に街は変貌!
- ④面 吉住健一区長と新宿駅東口の
- ⑥面 4商店街振興相合理事長座談会
- ⑥⑦面 諏訪神社・10年ぶりの大祭(22、23日)
- ⑧面 永谷浩司・永谷商事社長に聞く

17階ビルを建設中の上智大学

五輪めざし『四谷』は大オフィス街に

JR四ツ谷駅前では、現在、2棟の大規模オフィスが計画。新たな『大オフィス街』へと変貌を遂げようとしている。上智大学は来年10月の完成をめざし、17階建てビルを建設中だ。6階までの下層は大学キャンパスとして、7階より上は賃貸オフィスとして利用。大学とオフィスの複合形態は日本でも珍しいケースだ。このオフィス部分は、あおぞら銀行に一括で貸し出すことが決まった。一方、外堀通り沿いでは30階建てのオフィス棟などを建設する四谷駅前再開発事業が19年10月の完成をめざしている。



あおぞら銀が4,000坪を一括借り

上智大学 来年完成の17階ビル

上智大学は来年10月のキャンパスとオフィスの竣工をめざし、大学敷地 合築施設。JR四ツ谷駅前に地上17階と地下1階前にある地の利を活かしてのソフィアタワー(17、18階までの上層を建設している。ソフィアタワーは大学 ア4百坪・計4千坪)として建設している。

このオフィス部分4千坪を、一括で借りることとなったのがあおぞら銀行だ。地下鉄九段下駅前にある本店を、17年5月(02年)には大規模改築月をメドに移転する。この4千坪のオフィス面積は現在入居中の九段下駅前のビルと同規模となす。このほか1階の一部にも店舗として出店する方針だ。

あおぞら銀行が都心の築への移転に踏み切ること坪2万円

上智大学に銀行本店入居

30階ビルの駅前再開発は19年完成

四谷の高層ビル



一方、外堀通り沿いで30階建てのオフィス棟の三聖地所グループ、工事を進め、計画を進行中。昨年3月に都市計画決定をめぐり、計画を進行中。昨年3月に都市計画決定をめぐり、計画を進行中。昨年3月に都市計画決定をめぐり、計画を進行中。

坪3万円(賃料)も視野? 30階オフィス棟は19年10月完成

中央に位置とにした(あおぞら銀行)という。賃料は坪2万円台半

このオフィス部分4千坪を、一括で借りることとなったのがあおぞら銀行だ。地下鉄九段下駅前にある本店を、17年5月(02年)には大規模改築月をメドに移転する。この4千坪のオフィス面積は現在入居中の九段下駅前のビルと同規模となす。このほか1階の一部にも店舗として出店する方針だ。

あおぞら銀行が都心の築への移転に踏み切ること坪2万円

このオフィス部分4千坪を、一括で借りることとなったのがあおぞら銀行だ。地下鉄九段下駅前にある本店を、17年5月(02年)には大規模改築月をメドに移転する。この4千坪のオフィス面積は現在入居中の九段下駅前のビルと同規模となす。このほか1階の一部にも店舗として出店する方針だ。

あおぞら銀行が都心の築への移転に踏み切ること坪2万円



30階のオフィスビルが建設される四谷駅前地区

このオフィス部分4千坪を、一括で借りることとなったのがあおぞら銀行だ。地下鉄九段下駅前にある本店を、17年5月(02年)には大規模改築月をメドに移転する。この4千坪のオフィス面積は現在入居中の九段下駅前のビルと同規模となす。このほか1階の一部にも店舗として出店する方針だ。

あおぞら銀行が都心の築への移転に踏み切ること坪2万円

このオフィス部分4千坪を、一括で借りることとなったのがあおぞら銀行だ。地下鉄九段下駅前にある本店を、17年5月(02年)には大規模改築月をメドに移転する。この4千坪のオフィス面積は現在入居中の九段下駅前のビルと同規模となす。このほか1階の一部にも店舗として出店する方針だ。

あおぞら銀行が都心の築への移転に踏み切ること坪2万円

秒読み

膨大な工事費高で国民の怒りを招き、白紙撤回に追い込まれた新国立競技場建設問題。その設計を担当したイラクのザハ・ハディド氏は「コスト高は東京の資材や人件費高によるもので、デザインが原因ではない」と言明。奇抜とされたキールアーチについても「2百30億円でも、総工費の10%未満だった」とも語った。▼それほどまでに東京の工事費は高騰しているのだからと驚くばかりだ。何しろ新国立競技場の工事費見積りは当初、1千3百億円。それが完成段階では2千5百億円超までハネ上がった。「オリンピック関連公費も総額2兆円はかかる」と東京五輪組織委員会の森会長に言わしめた。▼さらに都が新たに造る競技場の7階建ての建設費も、当初予定の約3倍と膨らむ。4584億円まで膨らむ。これまで、都が五輪基金として積み立てていた4千億円の大半は、これで使い切ってしまうという。▼いまだ都庁中心に高層ビルなどの建築が活発だ。セネコンの鹿島だけでなく、この2年で10棟の超高層ビルを建設するという。五輪需要に加えて、東北の復興需要も建築費を高騰させた。▼今こそ、今回の高層ビルが、その後の維持費も含めて、負のレガシーにならないよう、検討する好機だ。